

Absolventen der Siegfried Marcus Berufsschule

Weltmeisterliche Leistungen

„**WIR SIND STOLZ** auf unsere ehemaligen Schüler, die Vorbilder für die jetzigen Lehrlinge sind“, sagt Oberschulrat Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik in Wien, voll Stolz, setzen doch zahlreiche Absolventen ihre ausgezeichneten Leistungen aus der Lehrzeit im Berufsleben fort: Die jüngsten Beispiele dafür sind die Erfolge von André Astalosch und Roman Cervenka. Beide erhielten erst vor ein paar Jahren beim Schulabschluss

Diplome des Wiener Stadtschulrates, waren Sieger der Landeslehrlingswettbewerbe der Kfz-Techniker Wien und sind nun Weltmeister, jeder in seinem Fach. 2012 schloss Astalosch die Berufsschule für Kfz-Technik mit dem Diplom des Stadtschulrates ab. Heute ist er Mitarbeiter im MAN Truck & Bus Center Leopoldsdorf und bildet sich durch ein Hochschulstudium im Kfz-Maschinenbau weiter. Vor kurzem hat der

Volkswagen Konzern, zu dem MAN bekanntlich gehört, und der weltweit mehr als 18.000 junge Frauen und Männer ausbildet, seine besten Auszubildenden geehrt – zu diesem Kreis (neun Frauen und 31 Männer aus 20 Berufen) zählt auch der Österreicher André Astalosch. Wir gratulieren! ■



Einer der weltbesten Lehrlinge:
André Astalosch